

Einschulungsfeier am 19.08.2021



16 neue Schüler*innen wurden am 19.08.2021 in die Alfred-Delp-Schule eingeschult. Die fünf- bis sechsjährigen Schüler*innen und ihre Eltern wurden von der Schulleiterin Frau Mecklenbrauck, der Klasse 2 und den Lehrerteams der Klassen 1a und 1b begrüßt.



Im Anschluss an die Einschulungsfeier, konnten die neuen Schüler*innen ihren Klassenraum kennenlernen und zusammen mit ihren Eltern eine Zirkusvorstellung anschauen. Liebe Schüler*innen der Eulenkasse (1a) und liebe Schüler*innen der Giraffenklasse (1b)! Wir freuen uns sehr, dass Ihr da seid und wünschen Euch einen tollen Start in der Schule und eine schöne Schulzeit.